

1908 Grossartige Neubaupläne am Oberen Graben

Nachdem das Theatergebäude von 1841/42 mittlerweile baufällig ist, legt 1908 der Genfer Architekt Georges Beauverd ambitionierte Pläne vor für ein grossartiges neues Surseer Stadttheater am oberen Graben, wo die Musik- und Theatergesellschaft 1911 eine Parzelle erwirbt. Es kann angenommen werden, dass Beauverd die Pläne verfasst, ohne je in Sursee gewesen zu sein. Sie zeugen immerhin vom beträchtlichen Ehrgeiz der Musik- und Theatergesellschaft, ein Haus zu besitzen, das mit den Prachtbauten grosser Städte mithalten könnte ...



Ansicht des Theaterprojekts von
Georges Beauverd (1908)